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e1m rese c le ono ener Il 
BASTIA UMBRA - C'erano 
oltre 300 imprenditori al 
convegno della Cna svolto
si venerdi e intitolato 
"Energia, territorio, am
biente: le opportunità per 
le Pmì". Molti gli argo
menti su cui si è dibattu
to: dall'evoluzione dei 
mercati energetici alle tec
niche innovative di rispar
mio energetico; dalla cer
tificazione energetica de
gli edifici agli incentivi a 
favorire il risparmio. Tra 
gli ospiti CarloAndrea Bol
lino, presidente Gestore 
dei servizi elettrici e Lam
berta Bottini, assessore re
gionale all'ambiente. A 
fare gli onori di casa anche 
il sindaco della città Fran
cescoLombardi che ha in
vitato gli imprenditori "ad 
avere coraggio per compe
tere ed innovare il sistema 
delle infrastrutture". Nel 
corso del convegno si è di
scusso, inoltre, di politi
che energetiche della re
gione dell 'Umbria e 
dell'Italia, dei costi 
dell'energia, di opportu
nità, agevolazioni e con
tributi per le piccole e me
die imprese in un contesto 
di mercato globalizzato e 
liberalizzato. "La riduzio
ne dei costi energetici, la 
tutela dell'ambiente e la 
salvaguardia del territorio 
per le piccole e medie im
prese rappresentano delle 
priorità da non rimanda
re. L'alto costodei prodotti 
energetici - ha ricordato 
Paolo Annetti direttore 
provinciale Cna di Perugia. 
- rappresenta una "tassa" 
sulla competitività delle 
imprese ed è un'emergen
za da risolvere attraverso 
corrette scelte politiche e 
legislative in grado di in
dirizzare verso un uso ra
zionale dell'energia e ver
so l'impiego di fonti rin
novabili. Oltretutto il pro
cesso di liberalizzazione 
del mercato energetico 
italiano non può ancora 
considerarsi del tutto 
completato, e ciò a disca
pito soprattutto delle Prni 
penalizzate dalla scarsa 
diffusione dell'efficienza 
energetica e dell'utilizzo 
razionale di energia, 
dall' eccessivapressione fi
scale sulle forniture di 
energia, dai problemi le
gati all'economicità, so
stenibilità e sicurezza 
dell'approvvigionamen
to, dalla posizione domi
nante di alcuni operatori 
sul mercato e dai maggiori 
costi dell'energia rispetto 
alla media europea". Le 
strade nuove convincono 
la Cna. "La nostra ricetta 
per risolvere i problemi le
gati ai costi energetici e 
rilanciare la nostra com
petitività è legata alla ne
cessità di favorire la diffu
sione degli impianti di ge
nerazione distribuita e di 
microgenerazione. Dare 
la possibilità alle piccole 
imprese di autoprodurre 
energia e di metterla in 
rete a costi sostenìbìlì" , 
ha, infine, detto Roberto 
Giannangeli, servizio 
energia Cna. 

Ildibattito Al convegno si è discusso tra l'altro dell'evoluzione dei mercati energetici, delle 
tecniche innovative, delle politche intraprese dalla Regione e dei costi dell'energia 

Quintana 
Fervono 
i preparativi 
• FOLIGNO - Fervo
no i preparativi per 
la Ouintana e tutti i 
contradaìolì sono 
impegnati dietro le 
quinte nell'orga
nizzazione della 
manifestazione. 
Anche quest'anno i 
rioni hanno in ser
bo numerose novi
tà: l'organizzazione 
della cena grande, 
la messa a punto 
della cucina, il me
nù, il corteo storico 
e infine ma non per 
ordine di importan
za la grande sfida. 
Il Giotti per l'edizio
ne di giugno ha 
puntato sulla cena 
grande di domenica 
prossima. 250 per
sone circa potranno 
godere della magica 
atmosferaall' aperto 
proprio di fronte al
la taverna. "Abbia
mo inviato tutta la 
squadra del Foligno 
calcio - dice Alfredo 
Doni, Priore della 
contrada - accanto 
ai nostri ospiti, 
inoltre, avremo 250 
posti circa avremo 
un tavolo di 20 per
sonaggi in costu
me. Ci sarà un ce
rimoniale in cui 
verrà presentato 
l'arruolamento del 
cavaliere di giostra 
a cavallo. Sarà 
un'atmosfera unica 
con tanto di fuochi 
d'artificio" . 
Anche Raoul Bal
dacchini, Priore del 
rione Badia annun
cia un rinnovamen
to generale dai co
stumi alla ristrut
turazione della ta
verna, gli arredi in
terni, gli addobbi, 
bandiere e per set
tembre tutti i drap
pi nuovi. 

BASTIA UMBRAl' 
I Gli alunni rivisitano 
\ San Francesco d'Assisi 

BASTIA UMBRA - L'ottavo centenario della con
versione di Francesco d'Assisi è stata l'occasio
ne, per le seconde classi della scuola media "c. 
Antonietti", per approfondire la conoscenza del 
santo umbro più famoso nel mondo. 
Gli insegnanti di Religione, Lettere e Educazio
ne artistica hanno realizzato un progetto dal 
titolo "Francesco d'Assisi nel ciclo giottesco del
la basilica superiore" . 
Lavita del "Poverellodi Assisi" è molto conosciu
ta ma, a volte, sfugge l'importanza che il santo 
ha avuto nella storia della Chiesa. Edè su questo 
specifico aspetto che l'opera di Giotto e della sua 
scuola è risul tata molto utile. Infatti, dall'anali
si degli affreschi della basilica superiore, gli 
alunni hanno compreso il ruolo determinante 
avuto da Francesco nel processo di rinnovamen
to spirituale della chiesa medievale. 

R. Boe. 
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E' tutto pronto per il Papa
 
ASSISI - Nel suo pellegrinaggio nel capo del Cerimoniale comunale, 
paese di san Francesco (il17 giugno), Gianfranco Chiappini, - e c' è pieno 
il Papa sara' accompagnato dal Pre accordo tra noi, il clero, la diocesi 
sidente del Consiglio Italiano Ro per una evento straordinario, che 
mano Prodi , con accan- sta sempre più avvici
to la gentile consorte, nandosi. Alcune novi
in una giornata in cui ta' dell'ultima ora han• Presentisono previste le presen no quasi ufficialmente 
ze del presidente della definito il programma Lorenzetti
Regione, Lorenzetti, papale in citta' e nelle 
dei ministri generali e il vescovo frazioni del 17 giugno". 
delle famiglie france Una di queste riguarda 
scane, del vescovo dio Sorrentino la partenza del Pontefi
cesano Sorrentino e di ce per l'eliporto vatica
una moltitudine di gio- no non più da Rivotorto 
vani che incontreranno il Papa nel ma dallo stadio di VialeMaratona di 
piazzale della Basilica di Santa Ma Santa Maria degli Angeli. L'arrivoa 
ria degli Angeli. " L'organizzazione Roma e' previsto per le 19,50. 
procede molto bene - commenta il Lo. Cap. 

~L'_a~sessore Fu~aro 20rteràU caso in consiglio comunale 

Sapone nella fontana di S. Eracl io
 
FOLIGNO - Dinuovo i "buontemponi" all'opera.Vener
di notte qualcuno si è divertito a versare del sapone 
all'interno di una fontana pubblica. 
Il fatto è accaduto vicino S. Eraclio nella fontana di 
fronte al cimitero pubblico e si ripete di nuovo a 
distanza di mesi nonostante qualche metro più avanti 
ci sia un segnale stradale con su scritto Area video 
sorvegliata. Icittadini si chiedono se esistano realmen
te le telecamere di video sorveglianza poichè non sono 
visibili. "La fontana - dice l'assessore del comune di 
Foligno, Giampiero Fusaro -è il risultato di un progetto 
dell' amministrazione at
tuale ultimato lo scorso an
no. E' un lavoro dell'archi • Molti 
tetto Olga Pinca. Larotatoria 
è importante perché grazie cittadini 
ad essa si è giunti al collega
mento tra la via S. Maria in vogliono
Campis a via IIIfebbraio. Sia
mo a conoscenza - continua vigilanza
Fusaro - che la fontana pub
blica è un opera a rischio e 
questi fatti così anomali bisogna metterceli in conto. 
La soluzione di qualche tempo fa è stata quella di 
ripristinare la fontana. L'assessore aggiunge che la 
problematica verrà portata al prossimo consiglio co
munale. Tra la popolazione c'è molta perplessità e 
sgomento di fronte ad un fatto così anomalo. Ci si 
chiede se sia opera di teppisti che si divertano attraver
so gesti del genere oppure opera di qualcuno che vuole 
andare contro un'amministrazione comunale che ha 
previsto la costruzione di tale opera pubblica. 

Lo. Pon. 


